

# Vallejo volvió a La Moneda: "No me voy a ninguna parte"

**Hecho.** La ministra vocera de Gobierno adelantó el regreso al trabajo, pese a que su posnatal se termina dentro de dos semanas.

## A. Baeza y N. Pérez Bravo

Camila Vallejo retomó ayer sus funciones como ministra vocera de Gobierno, dos semanas antes de que finalizara su posnatal. En su regreso, dejó en claro que no participará en la campaña de Jeannette Jara, la candidata presidencial oficialista, al afirmar que "no está sobre la mesa".

A su llegada a La Moneda, reafirmó su compromiso con Gabriel Boric: "Vuelvo como me comprometí con el Presidente, estoy de vuelta con harta energía, con harta convicción".

También expresó el deseo de permanecer en su cargo, a pesar

de la cercanía de las elecciones. "No me voy a ninguna parte, en diciembre me comprometí de que iba y volvía, estoy de vuelta como comprometí, como lo solicité el Presidente y, por lo tanto, mi tarea ahora es seguir siendo ministra vocera de Gobierno", enfatizó.

Reafirmó también la importancia de la prescendencia del Ejecutivo en el contexto de las elecciones, aunque admitió tener una preferencia personal: "Nosotros hemos sido y seguiremos siendo muy respetuosos de la presidencia y eso no obsta que tengamos opiniones políti-

cas y personales. Yo me quedo con lo que dijo el Presidente, ustedes saben también cuál es mi opción personal, pero en esto quiero centrarme sobre todo el día de hoy, en lo importante del regreso", aseguró.

Manifestó que tiene una agenda de trabajo apretada, que incluye reuniones con la ministra de Ciencias, Aisén Echeverry, quien asumió temporalmente su rol durante su ausencia. "Voy a agradecer en persona toda su labor", añadió.

El martes, en tanto, Vallejo había realizado una transmisión en streaming para referirse al retorno a La Moneda, donde apuntó al hecho de haber adelantado ese regreso respecto al plazo que le permite la ley, periodo que compartirá como fa-



**Vallejo, quien acaparó ayer la atención de la prensa, descartó sumarse a la campaña de Jeannette Jara.** / Facebook Camila Vallejo

milia con su marido, el músico Abel Zicavo: "Creíamos que era lo correcto, correspondía que él pudiera también disfrutar de este derecho, aunque sea poco, es más que los cinco días de permiso paternal que son después de nacer, que es muy poco", afirmó la ministra.

En el diálogo interactivo con sus seguidores, agregó que es

"superimportante que el país siga avanzando y para eso el gobierno tiene que seguir trabajando hasta el último día. Quedan proyectos que sacar y cambios que seguir empujando, tenemos mucho trabajo en estos más de ocho meses que quedan por delante antes de que venga el próximo gobierno".

Si bien la conversación siguió

**"No me voy a ninguna parte, en diciembre me comprometí de que iba y volvía, estoy de vuelta como comprometí, como lo solicité el Presidente".**

**CAMILA VALLEJO**  
Ministra vocera de Gobierno

abordando otros puntos, como el proyecto de fin al CAE, recurrentemente se le preguntaba sobre su preferencia presidencial. Así, un seguidor le consultó: "Quién gana". A lo que la vocera contestó: "Ustedes saben quien espero que gane". Luego, la insistencia fue más y otro participante le pidió: "Cierra un ojo si Jara sale presidenta", generando risas en la vocera.

"Eso lo va a determinar el pueblo de Chile, la gente tiene que ir a votar. Nosotros queremos que siga el progresismo, un proyecto progresista que siga avanzando en los cambios que hemos venido empujando, que son buenos y que faltan otros por hacer", cerró.